

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, Ihr Kind in diesem Jahr in der **GemüseAckerdemie** zu begrüßen!

Bei dem vielfach ausgezeichneten Bildungsprogramm des Vereins Acker e. V. bauen Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Lehrkräften **ihr eigenes Gemüse** an. Die Kinder erleben so unmittelbar, wo unsere Lebensmittel herkommen und wie lecker frisches Gemüse schmeckt. Umfangreiche Bildungsmaterialien behandeln weiterführende **Nachhaltigkeitsthemen** (z. B. Lebensmittelverschwendung) und ganz nebenbei bewegen sich die Kinder an der frischen Luft und stärken wichtige **Sozialkompetenzen** (z. B. Verantwortungsbewusstsein und Teamfähigkeit).

Ermöglicht wird die Umsetzung der GemüseAckerdemie an der Schule Ihres Kindes durch die AOK PLUS. Die Grundlagen einer ausgewogenen Ernährung und der bewusste Umgang mit Lebensmitteln sind wesentlicher Bestandteil einer gesunden Lebensweise. Aus diesem Grund **fördert die AOK PLUS das Programm GemüseAckerdemie** und trägt über drei Jahre die Kosten der Durchführung.

Sie wollen die Erfahrungen Ihres Kindes teilen? Starten Sie doch auch als Familie in die Ackersaison – mit selbstgemachten Saatgutbomben! Die Anleitung dazu finden Sie unter www.ackerfamilie.de/diy/saatgutbombe.

Acker e. V. und die AOK PLUS freuen sich auf eine spannende und ertragreiche Ackersaison mit Ihrem Kind!

Bei Fragen zum Programm schreiben Sie uns gern:
gemueseackerdemie@acker.co oder bildungplus@plus.aok.de

Mit den besten Grüßen

Acker e. V. und AOK PLUS

